



Sortie des 5ème EPI parcours citoyens

publié le 06/05/2019

Mardi 30 Avril, les élèves de 5ème dans le cadre de l'EPI parcours citoyen et du programme d'histoire géographie, sont allés découvrir Poitiers sous des aspects différents.

Dans un premier temps, ils ont découvert le fonctionnement d'un centre de tri des déchets ainsi que quelques métiers qui y sont associés.

Puis après un pique-nique ensoleillé sur l'île Tison, ils ont pu découvrir l'histoire médiévale de Poitiers au travers de quelques monuments caractéristiques (Notre Dame la Grande, le palais des ducs d'Aquitaine et l'hôtel Fumé...)

Voici une petite [vidéo](#) de cette sortie...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.